



Patrimonio y transferencia: apuestas de Esteban para reforzar la presencia de la Universidad en Béjar

Descarta que Ingenieros esté en riesgo de desaparición porque los títulos “gozan de buena salud”

TEL | BEJAR

El candidato a rector de la Universidad de Salamanca, Mariano Esteban, apostó ayer en Béjar por áreas como el patrimonio y la transferencia de conocimiento para acercar la Universidad de Salamanca a la ciudad textil.

Acompañado por parte de su equipo, realizó ayer una visita a la ciudad para mantener una reunión con la alcaldesa, María Elena Martín, y con parte de la comunidad universitaria de la Escuela de Ingenieros en las que presentó a su equipo y su programa electoral. Allí, habló de un “proyecto de cambio y colectivo” que “pretende ofrecer la estabilidad a la Universidad” con un modelo de gestión “con transparencia y equidad”. Además, propone crear dos vicerrectorados nuevos como son el de Transferencia del Conocimiento y de Patrimonio y Sostenibilidad.

Precisamente en esas dos nuevas áreas tiene un peso específico en el programa de Mariano Esteban ya que, para Béjar, “existen proyectos en relación a patrimonio industrial” unidos a fondos europeos que encajan con esa



Parte del equipo de Mariano Esteban (centro) ayer en la visita a Béjar. | TEL

apuesta al igual que la transferencia de conocimiento por la tradición de la ciudad. Además, el candidato propone también para Béjar reforzar la presencia de la Universidad en la ciudad a través de grupos emergentes en el ámbito de

la investigación y descartó que la Escuela esté en riesgo de desaparición porque los títulos “gozan de buena salud”. Con respecto a la posible recuperación del grado de textil para Ingenieros, en vista del aumento del alumnado en los ci-

Piden una investigación a la Junta Electoral

El candidato a rector Mariano Esteban ha pedido a la Junta Electoral que investigue el ataque informático que la candidatura de Ricardo Rivero asegura haber sufrido en su página web. “Somos firmes defensores del debate de ideas en condiciones de libertad y queremos garantizar un proceso electoral plenamente transparente”, afirma De Vega y apuesta por reforzar la ciberseguridad que, asegura, en los últimos años no ha tenido la atención debida.

clos de FP en Béjar, el candidato reconoció que se trata de un asunto que “no está sobre la mesa” pero afirmó que “la oferta docente debe ser ágil pensando en la empleabilidad” y, por tanto, “no se pueden perder oportunidades”.